



Kranenburg feiert den neuen Ordensträger Freddy Heinzel

Die Kranenburger Karnevalsgesellschaft Krunkroane - an deren Spitze Prinz Franz-Josef „der Geheime“ und Funkenmariechen Maren - hatte zahlreiche Narrenoberhäupter aus der Region in den Katharinen-

hof eingeladen. Dabei war die Verleihung des 24. Kranich-Ordens an Freddy B. Heinzel, der als Vorsitzender des Niederländisch-Deutschen Businessclubs Kleve die Auszeichnung entgegennehmen durfte, sicherlich

der Höhepunkt an diesem Sonntag. Die Plakette hat 15 Zentimeter im Durchmesser, ist aus Bronze und wurde vom Bürgermeister Günter Steins und dem Vorsitzenden der Krunkroane, Thomas Hermsen, überge-

ben. Die Laudatio hielt der Preisträger des Vorjahres, Ludger Kazmierczak. Freddy B. Hienzel, seines Zeichens Honorarkonsul der Niederlande wird zusammen mit Kazmierczak auf dem Wagen der Krunkroane während

des Frühschoppenzuges am Karnevalssonntag mitfahren.
Foto: Heinz Holzbach

Mehr Fotos unter
lokalkompass.
de/398945

